
国内市販用タイヤのメーカー出荷価格の値上げを決定いたしました。近年、タイヤ原材料価格に加え生産・供給に関わる
エネルギ費等が高止まりしており、当社は生産性向上などの改善で全てを吸収することは困難な状況であると判断し
今回の決定となりました
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